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本报讯 (通讯员 肖 明)12
月 25日,热力厂第三届科技大会
隆重召开遥
会上袁与会代表认真听取并

讨论通过了陈乔平所作的科技
工作报告遥 大会全面总结与回顾
了热力厂第二届科技大会召开
以来的科技工作情况袁全面分析
了生产经营尧科技发展面临的新
形势与任务袁确定了今后 3年的

科技工作指导思想遥
大会重奖了野五佳冶科技标

兵尧先进科技工作者尧科技积极
分子尧野十佳冶 岗位创新能手尧岗
位创新积极分子和 野首席员工冶
及岗位技术能手袁隆重表彰了两
年来的十大科技项目名单尧优秀
科技论文尧优秀管理论文袁颁发
了第三届科技大会论文集遥

12月 26日袁河南分公司电子阅览室正式启用遥分公司副总经理吕子剑和公司工会主席纪
行出席了启用仪式袁并为电子阅览室揭了牌遥电子阅览室拥有电脑 28台袁上午 8点 30分到 11
点 30分袁下午 2点 30分到 5点 30分袁正式向员工开放遥 孟友光 奚望丞 摄影报道

本报讯 渊记者 奚望丞冤 12
月 27日晚袁 中铝郑州企业唯特艺
术合唱团在艺术宫举办了迎新年
联欢晚会遥 公司党委书记王立建尧
工会主席纪行等观看了演出遥
整台晚会气势磅礴袁格调高

雅袁编排形式匠心独具遥 演员们
边唱边舞袁唱出了对祖国美好未
来和企业灿烂明天的祝福遥

此次演出袁是唯特艺术合唱
团的成员们利用业余时间自发
组织的遥

本报讯 渊记者 赵 敏冤12月 26日袁新闻中心虚拟演
播厅落成庆典仪式举行遥 中铝郑州企业三公司领导王熙
慧尧李天庚尧吕振树尧王立建尧姜小凯尧孟若志尧崔平尧吕子
剑尧纪行尧秦和平尧鲍宇袁上街区区委宣传部常务副部长张
广斌尧广电中心书记吕喜朝出席了庆典仪式遥 中铝郑州企
业三公司职能部室负责人和各二级单位党政工领导以及
郑州研究院有关领导参加了仪式遥

庆典仪式开始前袁中铝郑州企业两公司领导和有关部
室负责人还参观了新闻中心虚拟演播厅袁详细了解了虚拟
演播厅建成投用后所带来的电视宣传变化遥
庆典仪式上袁崔平代表三公司党政领导向虚拟演播厅

的落成表示了热烈祝贺袁向一直关心支持长城铝电视台发
展的各级领导和广大职渊员冤工表示了衷心感谢遥他说建设
虚拟演播厅是中铝郑州企业两公司今年要办的实事之一遥

虚拟演播系统
的建成投用袁必
将进一步提高
电视节目质量袁
满足职 渊员冤工
群众日益增长

的精神文化需求遥他希望长城铝电视台以虚拟演播厅的落
成为契机袁不断提高电视节目质量和宣传水平袁努力创建
一流企业电视媒体袁为构建和谐中铝郑州企业作出新的更
大贡献遥
王熙慧尧李天庚尧吕振树尧王立建尧姜小凯还为虚拟演

播厅落成剪了彩遥
大家还兴致勃勃地观看了叶春之韵曳文艺节目遥

本报讯 渊通讯员 张改荣冤12月 21
日袁矿业有限公司召开了 2008年纪委尧
工会工作思路研讨会遥 公司党委副书
记尧纪委书记兼工会主席秦和平袁纪检
监察室主任武元成袁企业文化部经理李
枫袁各矿山纪检监察部门及工会主要负
责人和公司机关纪检监察尧工会管理人
员二十余人参加了会议遥会议由秦和平
主持遥
会上袁为了确保明年纪检监察工作

和工会工作稳步推进袁 各矿山纪检监
察尧工会负责人在对 2007年纪检监察尧
工会工作作了简要总结后袁分别提出了
2008年工作思路遥
武元成对 2007年公司纪委工作进

行了简要回顾袁 提出了 2008年的工作
思路遥
李枫在简要回顾 2007年公司工会

工作后袁提出了 2008年工会工作重点遥
秦和平在充分肯定各二级单位

2007年纪检监察尧 工会工作取得优异
成绩的同时袁对 2008年的纪检监察尧工
会工作提出了新的希望和要求遥他要求
各单位在新的一年中继续深入学习贯
彻党的十七大精神袁贯彻落实科学发展
观袁不断加强纪委尧工会组织自身建设袁
抓住各项工作重点袁 积极创新纪检监
察尧工会工作新途径尧新方式尧新内容袁
务求实效袁努力提高工作水平袁为企业
的和谐发展作出更大的贡献遥

本报讯 渊记者 裴志成 实习生 李 勇冤为增进
企地双方的交流与合作袁 12月 26日袁 上街区区委
书记周春辉尧 区长朱是西一行 5人来到河南分公司
进行了节前走访尧慰问遥 河南分公司总经理王熙慧尧
公司党委书记王立建尧 河南分公司副总经理刘保正
和上街区领导进行了亲切会谈遥 在轻松和谐的氛围
中双方对共同关注和需要协调解决的问题进行了沟
通协商遥
周春辉代表上街区四大领导班子对河南分公司

全体员工进行了节前慰问袁 并对年初以来中铝郑州
企业对上街区经济发展作出的努力和贡献表示了感
谢遥周春辉向王熙慧询问了 2008年河南分公司的建
设项目袁 并对一些需要上街区协调解决的问题进行
了交流遥
王熙慧代表河南分公司对上街区领导的到来和

多年来的大力支持表示了感谢袁并简要介绍了 2007
年河南分公司生产经营情况和 2008年建设项目遥
双方还就地方的经济尧交通尧环境和企业的远景

规划等进行了沟通协商袁 特别针对 2008年的 50周
年厂庆和区庆进行了磋商遥
又讯 渊记者 陈凤娥 实习生 王 艳冤12月 27

日袁上街区领导来到长城铝进行了节前走访慰问遥长
城铝经理李天庚尧公司党委书记王立建袁长城铝副经
理张维华尧孟若志尧霍本龙袁公司工会主席纪行袁副总
会计师丁一等与上街区领导进行了亲切会谈遥
在融融的气氛中袁 李天庚代表长城铝领导班子

对上街区领导的到来表示了欢迎袁 并对区委区政府
在长城铝的发展过程中所提供的大力支持和帮助表
示了感谢遥他还详细介绍了长城铝 2007年的生产经
营情况以及 2008年项目建设规划遥
朱是西代表上街区四大领导班子对长城铝全体

职工表示了慰问袁 并对长城铝在上街区经济发展和
再就业方面作出的努力和为地方产业发展作出的贡
献表示了感谢遥在愉快和谐的氛围中袁双方就共同关
注和需要解决的问题进行了沟通蹉商遥

伴随着新年临近的步伐袁 中铝河南分公司
又迎来了一个喜讯浴日前袁在国家工程建设质量
奖审定委员会命名表彰的 2007年度国家优质
工程中袁河南分公司野扩建年产 70万吨氧化铝
项目冶位列有色金属行业上榜工程首位袁这是河
南分公司在第二组管道化项目获得国家优质工
程银奖后袁 又获国优工程大奖的一个综合性项
目遥
作为中铝公司和河南省野十五冶发展规划中

的重点项目尧 郑州市十大重点建设项目和中铝
郑州企业历史上建设规模最大尧协调范围最广尧
施工组织最复杂尧 科技水平最高的工程袁从
2003年 1月可行性研究报告上报袁 到 2003年
11月 18日项目正式开工建设袁 河南分公司仅
用 10个月就完成了大量繁杂的前期准备工作袁
其速度之快袁令人称奇浴 而在随后的建设尧投用
过程中袁该公司更是以超人的智慧与勇气袁创造
了国内同类项目 野建设周期最短尧 工程质量最
优尧投用速度最快尧实用效果最好冶4项纪录袁被
业内专家自豪地称为野中铝速度冶浴
项目建设初期袁 河南分公司各级管理者和

广大项目建设者就牢固树立野干一项工程袁树一
座丰碑冶的思想袁坚持野百年大计袁质量第一冶的
方针袁建立了完善的质量保证体系袁制订了质量
管理总体目标和各项质量管理制度遥 在工程项
目立项到竣工尧验收的全过程中袁河南分公司强
化全员参与的质量控制和科学尧系统尧经济尧合
理的质量管理手段袁 工程质量一直保持较高水
平遥
项目开工之前袁 河南分公司成立了招投标

工作领导小组袁 使工程的全过程全部按国家规
定进行公开招投标遥 整个招投标过程请公司监
察室尧法律事务室等部门参加袁使招投标工作做
到了野公平尧公正尧公开冶遥 通过招标选择了一批
实力强尧信誉好的施工队伍袁其中绝大多数为国
家一级施工企业遥 (下转第二版)

多 管 齐 下 力 促 节 能 减 排
本报记者 刘晓宁

本报讯 渊记者 刘晓宁 孟友光冤12
月 25日袁 公司党委召开了二届三次全
体渊扩大冤会议遥 会议总结了 2007年公
司党委工作袁 安排部署了 2008年党委

的各项工作任务袁讨论通过了叶公司党
委 2008年工作要点曳遥

公司党委常委尧两公司领导尧副总
会计师和两公司各二级单位党政领导尧

机关部室负责人参加了会议遥 会议由公
司党委书记王立建主持遥

会上袁公司党委副书记崔平宣读了
叶公司党委 2008 年工作要点曳渊讨论

稿冤袁提出了公司党
委 2008 年工作的
指导思想和方针袁
明确了 2008 年公
司党委工作要点院
一尧 深入学习贯彻
党的十七大精神袁
努力实现两公司又
好又快发展曰二尧加
强党的先进性建
设袁 不断增强企业
党建工作活力和实
效曰三尧创新宣传思
想工作和企业文化
建设袁 着力带动职
渊员冤工为实现全年
方针目标建功立
业遥
经过各位委员

和其他代表同志充
分讨论和举手表
决袁叶公司党委 2008

年工作要点曳获得一致通过遥
王立建向全会汇报了 2007年党建

和思想政治工作情况袁 并就贯彻落实
2008年党委工作要点提出了三点意见院
一尧理论联系实际袁把学习贯彻十七大
精神作为当前和今后一个时期的首要
政治任务遥 二尧融入中心工作袁促进两公
司科学发展尧和谐发展遥 要把党建工作
与生产经营中心任务有机融合袁做到从
思想观念上融入尧 从体制制度上融入尧
从工作机制上融入尧从工作内容方法上
融入的野四个融入冶遥 三尧加强党的先进
性建设袁 着力构建和谐中铝郑州企业遥
要继续抓好野四好冶班子尧野三比一创冶等
创建活动袁高度重视并做好思想政治工
作遥 四尧以优异成绩迎接建厂 50周年遥
要坚持以人为本袁 大力构建和谐企业袁
精心策划袁认真组织好以野继往开来袁和
谐发展冶 为主题的庆祝建厂 50周年活
动袁本着野节俭尧实效尧隆重尧热烈冶的原
则袁做好高品位的庆典活动尧高水平的
职渊员冤工体育活动和高格调的展示活
动袁增强职渊员冤工的自豪感和责任感遥

年初以来袁 中铝郑州企业两公司以科学发展观为指
导袁 坚持把节能减排工作作为推动企业实现又好又快发
展的重要举措来抓袁多管齐下袁多措并举袁建立长效机制袁
逐步转变经济增长方式袁实现了工业经济增长与资源尧环
境保护的双赢遥

河南分公司以资源的综合利用尧能源的梯级利用尧废
物的再次利用和资产的充分利用为重点袁强化科技节能尧
管理节能尧投资节能和全员节能袁克服矿石铝硅比下滑等
不利因素影响袁全年节能总量达到 2万吨标准煤以上袁氧
化铝尧 电解铝尧 碳阳极综合能耗同比分别降低 1豫尧3豫尧
3豫袁较好地实现了节能减排目标遥与野十五冶末的 2005年
相比袁河南分公司氧化铝产量净增 62万吨以上袁万元产

值能耗降低 6豫遥 厂区烟尘尧粉尘尧二氧化硫排放物均优
于国家标准袁 厂区所在地空气质量二级以上天数占日历
天数比例达到 83%遥 河南分公司还连续 5年保持了重大
环境污染事故为 0的记录遥 叶人民日报曳尧叶中央人民广播
电台曳尧叶科技日报曳等多家媒体相继对河南分公司节能减
排的经验和做法给予了专题报道遥
长城铝以野立足资源综合利用袁大力发展循环经济袁

打造绿色长城铝品牌冶 为可持续发展战略袁 着力开展以
野节能尧降耗尧减污尧增效冶为主题的节能减排工作袁并大力
推进节能环保技术改造袁以新工艺新技术实现节能增效遥
水泥厂通过改进 5号水泥磨尧5号水泥窑等生产工艺袁产
品综合能耗尧吨熟料能耗尧吨水泥综合电耗等指标同比大

大降低遥同时袁水泥新工艺生产线比改造前工业废料利用
量增加 67豫袁吨水泥成本降低 11.78元袁粉尘和二氧化硫
排放量分别降低 98.5豫和 94.6豫遥 赤壁长城碳素厂通过
改进原料配比和自然抽风袁使煅后焦实收率达到 73豫以
上袁创全国同窑型最高水平曰通过改造粉磨尧筛分尧除尘等
设备袁使粉墨尧筛分能力提高 10豫袁烟气排放达到国家标
准遥 该厂新建焙烧炉的节能尧降耗和减排效果明显袁被列
入了国家发改委 2008年节能降耗技术改造财政奖励支
持项目遥

水泥厂余热发电项目通过审查

本报讯 渊通讯员 蔡 伟冤12月 21日袁中铝
公司投资部在北京召开了长城铝水泥厂 4.5MW
低温余热电站系统可行性研究报告审查会遥
与会专家认真听取了长城铝和可研编制单

位要要要河南省工程咨询公司的汇报袁 对项目的
技术方案尧 投资及技术经济等进行了充分的讨
论遥 专家认为袁该项目符合国家产业政策袁符合
中铝公司发展循环经济尧 创建资源节约型企业
的发展思路袁 对实现中铝公司节能减排目标具
有重要的意义遥同时袁还可明显降低水泥的生产
成本袁 提高企业经济效益遥 项目应加快实施进
度袁尽快建成投产遥

公司党委召开二届三次全体渊扩大冤会议
会议讨论通过了公司党委 2008年工作要点袁安排部署了 2008年党委的各项工作任务
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矿业有限公司

研讨明年纪委尧工会工作

新闻中心虚拟演 播厅落成

唯 特 合 唱 团 举 办 迎 新 年 晚 会

热力 厂第三届 科技大 会召 开

  


